

# 伯利西爾時報

發行所 伯利西爾時報  
社長 黑石清作  
編輯 露市カラムル街六三  
料一ヶ月 二百四十九  
購讀者 一部 二  
年百二十  
月、水、金發行

LIVRARIA MIYAMOTO  
R. CARDOSO ARCOVERDE, 2373  
PINHEIROS-S. PAULO  
圖書目錄進呈  
宮本書店  
母國書局・雜誌  
生長の家 言語

## 對日講和困難でない エバット國聯議長言明



## 情熱の火 (21)

前田曙山

謹告  
寒冷の候各位益々御清祥奉慶賀候  
陳者弊候設置以來既に滿一ヶ月を經過し此の間同  
施設より深厚なる御引立を蒙り御座を以て隆昌に  
赴き新聞報國の任を果しつゝあるを衷心感謝に堪え  
ず候。新報國の任を果しつゝあるを衷心感謝に堪え  
御熟知の如く弊社は北パラナの中心大都市である  
ソードーナ市ハナダワ橋二五九番に事務所を設け  
華客本位に據てを解放し親切を旨として讀者諸賢の  
御便宜を計り居り候四月後更に一層の御援助を以て  
御利用被成下度奉願上候。敬具

## 急げ・北大西洋同盟批准

共産主義勢力擴大せば  
世界は再び大戦の犠牲

### 米上院外交委員長重大大警告

米上院外交委員長重大大警告

新協定採択  
國際労働會議

日本からも代表

新内閣

タイ國にも

軍民共同で

鞄下「ナイロ」

アブロン・ヂブ商會

讀者諸賢

伯利西爾時報社

主任 中川忠吉

中川忠吉

右手中川忠吉

左手中川忠吉

中川忠吉

中川



## 聖州本農年度の農作物生産高發表

ナス新種が植えられ、手入

もよく生育繁茂し、病虫害

に注意が行きとどき、收穫

前に於ける天候が順調であ

つたからで、農務當局は來

年度は八千アローベースの生

産を見んとして張切つてお

る

ミリヨン本年の生産

量は收穫前

の豫想より減產し一七、一

五六、九〇四袋で、昨年同

期の生産は五、九五袋よ

り少し減產してゐる。即ち

アローベースは増產して居り、アロ

及マンダオカも少し増產し

て居るが、然しアローベース

とマンダオカは非常なる

減產で、ミリヨン及バタナ

アは増產して居り、アロ

及マンダオカも少し増產し

本年の生産量は收穫前

の豫想より減產し一七、一

五六、九〇四袋で、昨年同

期の生産は五、九五袋よ

り少し減產してゐる。即ち

アローベースは増產して居り、アロ

及マンダオカも少し増產し

て居るが、然しアローベース

とマンダオカは非常なる

減產で、ミリヨン及バタナ

アは増產して居り、アロ

及マンダオカも少し増產し

て居るが、然しアローベース

とマンダオカは非常なる

## 榮養上に對する

本年は平均二七、五袋にして

年平均二四、七袋に對し本

## 聖州產棉花

本年度は品質低下

表によると、州内の本年度

收穫網の品質は今日迄に

等級別を行へる成績見る

と、總体に低下して居り、

年平均二三、五袋で約八

万キロの一袋で、バナ

## 伯刺西爾時報社

最新數回に亘りタルカード方面讀者一部の方より

新郎不着の

特徴

公認中村鍼灸秘術

院長物理學士三十有餘年

研究した

# 愛は一つの仕事//をした

## 救はれた百家族の人々



暗雲を衝き破るもの

### この論旨、若人ら登壇

#### 全リンス第一回辯論大会

全リンス聯合青年管内、

ドーラード聯合青年團主催

第一回辯論大会は去る六月十

九日サンジョン植民地青年

會館において華々しく開催

され、参加者一百人

下、ソフカ、ペレーロ、地元サ

ンジヨン十一支連技師士

房、青島、石尾正、穀谷正雄

坂田義彦、鴨井孝、白川博

諸氏役員團員、各植民地父

兄八百数十名出席、午前十

時一回着席、東方通商、

戰士代表して宣誓あり、

聯合將兵の英靈に對し誓願

直ちに辯論の火蓋は切られ

各支部代表職士若者等、交

り松本勤行

委員長の挨拶、總部審査員

長の訓示、河内正雄君講話

ドーラード聯合青年團主催

便り……リンス便り……

新しく開校した

学校職業

